

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden Die erste Mannschaft der Männer fährt am Samstag nach Önsbach zum Auswärtsspiel gegen den KSC. Beide Mannschaften sind am Samstag mit einem 7:1 Sieg sehr gut in die Rückrunde gestartet, der KSC Önsbach auswärts bei SV Blau Weiß Wiehre Freiburg, unsere Männer zuhause gegen die SG Rot Schwarz Olympia Villingen-Schwenningen / KSC Geisingen. In den letzten Jahren sind der KSC Önsbach und unsere Männer fast in jeder Saison in der Verbands- oder Bundesliga aufeinandergetroffen, meistens mit dem besseren Ende für die jeweilige Heimmannschaft. Auch die Hinrundenbegegnung im September konnten unsere Männer mit einem 6:2-Sieg für sich entscheiden. Zwar reisen unsere Männer auch als aktueller Tabellenführer zum Tabellenfünften nach Önsbach, aber die vergangenen Saisons haben eben gezeigt, dass unsere Männer meistens „nur“ eine gute Leistung in Önsbach zeigen, aber am Ende dann fast immer die Hausherren die Punkte behalten konnten. Ob unsere Männer dieses Jahr nicht nur eine gute Leistung zeigen können, sondern dieses Mal auch die Punkte entführen können, wird sich am Samstag zeigen.

Marc: „Önsbach ist ein schweres Auswärtsspiel und mit dem Ausfall von Jan wird es nicht leichter. Wenn wir oben dranbleiben möchten, müssen wir auch unsere Auswärtsspiele gewinnen. Wenn jeder seine Leistung abrufen, werden wir das Spiel gewinnen und können unsere weiße Weste verteidigen.“